

Newsletter Christlich - lebendig - fröhlich

CVJM Hechtsheim e.V.

20 Jahre CVJM - Das besondere Festwochenende

Im Rahmen des Jubiläums gastierten Martin Schultheiß und Fabian Vogt als Duo Camillo im Gemeindezentrum und sorgten einen Abend lang für beste Unterhaltung. Als christliches Musikkabarett bringen sie von Klamauk bis zur scharfzüngigen Satire, von der sanften Ballade bis hin zum gospelgewürzten Rock'n-Roll all das auf die Bühne, was scheinbar nicht zusammengehört. Das mit viel Charme und Witz gefüllte Programm ließ uns nicht lange still auf den Stühlen sitzen. Nach der Pause wurden wir unter anderem mit einem ganz individuellen Lied bedacht:



Vom Publikum aus wurden Begriffe gesucht aus der die beiden im Nu einen Text zusammengereimt haben, die sie anschließend in musikalischer Form dar-

brachten. Die Zuhörer waren begeistert und bedachten die beiden Künstler mit minutenlangem Applaus. Die Zugabe rundete das Musikkabarett und einen wundervollen kulturellen Abend ab.

Sonntags endete unser Jubiläum mit einem Festgottesdienst. In seiner Predigt würdigte Pfarrer Dr. Dietrich die
gute Zusammenarbeit zwischen der Kirchengemeinde und
dem CVJM der nunmehr seit 20 Jahren auch das Gemeindeleben durch ein vielfältiges Gruppenangebot mitprägt. In
der Zusammenarbeit gibt es keine Verlierer. Nur Sieger. Die
Zusammenarbeit ist durch die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen seit ihren Anfängen kontinuierlich gewachsen
und heute unvorstellbar aus dem Gemeindeleben wegzudenken. Unzählige ehrenamtlich geleistete Stunden sind ein
Ergebnis dessen, was wir heute als erfolgreiche Arbeit Woche für Woche weiterführen.

Im Anschluss an den Festgottesdienst hörten wir die Grußworte des Vereinsvorsitzenden Richard Schulze, Frau Dr. Annette Koser (Sprecherin der Evangelischen Kirchengemeinde), Frau stellvertretende Ortsvorstehe-



rin Birgit Zehe-Clauß, unseres Ehrenmitglieds Johann Jotzo

und unseren Erfurter Gästen aus dem Partnerverein Herrn Rupprecht und Herrn Oberländer. Nach einem kleinen Umtrunk versammelten wir uns mit unseren Gästen zu einem Rundgang über den Zagrebplatz in Richtung Hechtsheimer Bürgerhaus in dem uns ein Mittagessen erwartete.

Auch ein rundum gelungenes Wochenende neigt sich einmal seinem Ende entgegen und so hieß es dann irgendwann wieder Abschied nehmen. (as)

Ritter-Zeltlager über Pfingsten

Zwei Tage volles Programm bei strahlendem Sonnenschein und Temperaturen, die uns an die großen Sommerferien erinnern.

30 Kinder erlebten das Pfingstwochenende mal auf eine ganz andere Art und Weise. Denn von Ruhe und Besinnlichkeit war weit und breit nichts zu merken. Im Gegenteil: Am Freitagabend gab es Kennenlernspiele und Spiele zum Lagerthema "Vertrauen". Auch ein paar sehr lebhafte Spiele und die Jagd nach wichtigen Punkten galt es für die eingeteilten Gruppen zu absolvieren. Pfarrer Dr. Gerhard Dietrich erzählte uns beim Abendausklang eine spannende Geschichte über ein Experiment des Stauferkönigs Friedrich II. Der darauf folgende Tag war sportlich geprägt: Indiaka-Turnier und großer Wingerts-Stations-Lauf.

Am Abend in gemütlicher Atmosphäre am Lagerfeuer backten wir gemeinsam Stockbrot. Anschließend trat das Ordenskapitel zusammen. Gekleidet in weiten Ordensmänteln und mit Fackeln ausgestattet, wurden auch auf diesem Lager wieder zahlreiche Beförde-



rungsgesuche verlesen. Eine abenteuerliche Sache.



Die Freizeit endete mit zwei tolle Programmpunkten: Der gemeinsame Pfingstgottesdienst sowie im Anschluss ein Mittagessen gemeinsam mit den Kindern und Eltern mit einer weiteren Urkundenverleihung. Man kann gar nicht auf alle Punkte eingehen. So viele waren

das - gebündelt und auf zwei Tage zugeschnitten. Festhalten kann man zum Schluss: Auch das diesjährige Pfingstlager war ein voller Erfolg.

An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich für die große Unterstützung unseres Küchenteams bedanken, als auch den fleißigen Eltern die uns mit einem leckeren Salat unterstützten. (as)

Spannender Brettspielabend

Immer wieder das selbe Problem: Zu Hause lagern eine ganze Menge interessanter und spannender Brettspiele aber es fehlt an Mitspielern. Wieso sich dann nicht einfach mal im größeren Kreis treffen und einen Brettspieleabend veranstalten? Gesagt - getan! Zum ersten großen Brettspieleabend trafen sich sechs Spieler um sich gemeinsam bei Spielen wie Dominion, Ohne Furcht und Adel, Zug um Zug oder Heimlich & Co. Zu messen.

Der bunte Brettspielabend mit viel Abwechslung findet quartalsweise statt. Hierzu herzliche Einladung. Der nächste Termin wird frühzeitig auf der Startseite der Vereinshomepage unter Aktuelles bekannt gegeben. (as)



Jugendkirchentag in Mainz

Gemeinschaft erleben, Musik hören, Spaß haben, ausruhen, auftanken, von Gott reden, mitdiskutieren oder Neues ausprobieren ... all' das ist möglich während des Jugendkirchentages der im Juni in Mainz stattfand.



Während die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (erkennbar an den roten Halstüchern) ihren zugewiesenen Aufgaben nachgehen, sammeln sich die ersten Besuchergruppen bereits auf Zentralgelände, das

sich vom Deutschhausplatz über den Ernst-Ludwig-Platz erstreckt und auch das kurfürstliche Schloss, die Christuskirche und selbst das Rheinufer mit einbezieht. Punkt 17 Uhr beginnt der Jugendkirchentag mit dem 'Kick off' - wir starten in die 'go(o)d days & nights' 2010.

Oberbürgermeister Jens Beutel steht den Moderatoren auf der Bühne Rede und Antwort und bedankt sich ganz herzlich bei den Helfern die es ermöglichen, den Jugendkirchentag in Mainz so erfolgreich werden zu lassen. Viele weitere Programmpunkte schließen sich nahtlos an die Eröffnung an: Der Open-Air- Gottesdienst zum Thema "Denk mal - Dank mal", der YOU FM Talk mit Lisa Bund im kurfürstlichen Schloss, Live-Musik auf der Bühne, die Pfadfinder- und natürlich CVJM-Repräsentanz auf dem Deutschhausplatz. Der CVJM Hechtsheim ist durch die Patenschaftsgruppe Zagrebplatz vertreten die einen tollen Einblick in ihre Arbeit seit der Gründung der Gruppe gewährt. (as)

Bibelschiff

Ein besonderen Ereignis vor den Sommerferien steht immer wieder auf der Jahresplanung: Unsere Teilnahme an der Schiffsbibelstunde des CVJM Westbund. mit dem Schiff fahren wir nach Kaub und von dort nach St. Goar zur Evangelischen Stiftskirche. Der Gottesdienst wurde in diesem Jahr von Albrecht Kaul aus Kassel gehalten und musikalisch von den Posaunenchören aus Bad Kreuznach und Saarbrücken-Klarenthal unterstützt. Ein klasse Stimmung.

Ebenso wurden die Mitarbeiter/innen, die in den Sommerferien auf Freizeiten mitarbeiten, ausgesendet. Die Schifffahrt bietet ein wunderschönes Bild entlang der Rheinstrecke und lädt zum gemütlichen Plaudern ein. Alte Kontakte auffrischen und neue aufbauen - immer wieder ein tolles Erlebnis. (sh)



Besucht uns auf den

Hechtsheimer Winzertagen

vom 10. bis 12. September!



Herausgegeben vom

Christlicher Verein Junger Menschen CVJM Hechtsheim e.V. Lion-Feuchtwanger-Straße 14-16, 55129 Mainz

Vorsitzender:

Richard Schulze, Friedrich-König-Straße 25, 55129 Mainz Tel. 06131-3298270, e-m@il: r.schulze@gmx.de Internet: www.cvjm-hechtsheim.de

Erscheint 4 mal im Jahr Spendenkonto und Bankverbindung: Evangelische Kreditgenossenschaft eG Geschäftsstelle Frankfurt/M, Kto-Nr. 4114051, BLZ 500 605 00

An dieser Ausgabe des Newsletters haben mitgewirkt:

Susanne Holz (sh), Alexander Stein (as).

